
委員からのご意見・ご質問と町の回答 

資料１「川島町環境基本計画」に基づく平成３０年度施策の進捗状況 

ご意見・ご質問 町の回答 

実績値、目標値、進捗状況で、根拠が

はっきりしないものがあるのではな

いか？ 

明確な数値化が難しいものもありま

すが、なるべく分かり易い指標を心が

け、検討していきます。 

ｐ４給食センターの地元産食材は野

菜も含んでいるのか？ 

米のみになります。 

ｐ９三ツ又沼ビオトープは、もっとＰ

Ｒし、組織作りをする等必要ではない

か？ 

参考とさせていただきます。 

ｐ１５平成３０年度の開発申請件数

は何件？ 

２１件です（適合証明は除く）。 

ｐ１９平成の森公園来場者に、どこか

ら来ているか等、定期的にアンケート

を取ったらどうか。 

参考とさせていただきます。 

ｐ１９平成の森公園に毎日のように

来場され、散歩されている方に、防犯

パトロールボランティアの委嘱をし

たらどうか。 

参考とさせていただきます。 

平成の森公園の柳の木を伐採したの

は明るくなって防犯上良かった。 

今後も定期的に維持管理していきま

す。 

ｐ２１ごみ減量化は、継続して成果と

目標値をＰＲしてほしい。 

定期的にＰＲしていきます。 

ｐ２４地球温暖化防止の一環で自然

エネルギー利用の観点から、役場敷地

内で小型風力発電を設置するのはど

うか。 

参考とさせていただきます。 

ｐ３３埼玉県央域荒川クリーン協議

会と町との関わりが不明？ 

埼玉県央域荒川クリーン協議会は、荒

川上流河川事務所を中心に、近隣市町

（鴻巣市、北本市、桶川市、吉見町）

と埼玉県環境管理事務所（中央と東松

山）とで構成され、主には、荒川河川

敷のクリーン作戦を毎年実施してい

ます。 

 

 


